



PETRO cuestionó los dichos de Ortega en su contra.

Tensión:

Petro a Ortega: "Al menos no arrastro los DD.HH. del pueblo"

El colombiano respondió a las críticas de su par nicaragüense.

EFE

El Presidente colombiano, Gustavo Petro, aseguró que "al menos" su gobierno no arrastra "los DD.HH. del pueblo" como si lo hace el de su par nicaragüense, Daniel Ortega, quien lo acusó de defender los intereses de EE.UU. al no reconocer los resultados de las elecciones venezolanas.

"Nos ha llamado (a él y al Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva) 'arrastrados' Daniel Ortega, solo porque queremos una solución negociada pacífica y democrática en Venezuela", expresó Petro en X, y continuó: "Al menos no arrastro los derechos humanos del pueblo de mi país".

Ortega aseguró en una cumbre que a Petro lo ve "compitiendo con Lula en ver quién va a ser el líder que va a representar a los yankis en América Latina".